

Allgemeiner Anzeiger
21. Mai 2021, Seite 8

Die Waldkorporation Kesswil gratuliert der Korporation Güttingen zum Jubiläum

Güttingen: Junge Dreiereiche im Güttingerwald

einges. «Etwas eigenartig», dürfte sich ein sachverständiger Waldbesitzer fragen, «wer pflanzt denn eine Dreiereiche, wenn doch jedermann weiss, dass aus einstämmigen Setzlingen die schönsten und wertvollsten Stämme heranwachsen.» Mit diesem Satz beginnt eine Mitteilung der Waldkorporation Güttingen. Sie berichtet von einer «liebenswürdigen Geste» von ihrer Nachbar-Waldkorporation und bedankt sich für das Geschenk.

Denn dieses Bäumchen habe eine besondere Bedeutung. «Hier hatten die Kesswiler Waldleute eine Superidee.» Um der Nachbarkorporation zu ihrem 250-jährigen Bestehen zu gratulieren, schenkten sie ihr die junge Dreiereiche – in Anlehnung an die bekannte Vierereiche am Güttinger Eichenweg –

und dass die Nachfahren auch in 200 Jahren wieder einen besonderen und ungewöhnlichen Baum bestaunen können.

Feierlich eingepflanzt

In Anwesenheit der Vorstände beider Waldkorporationen wurde die junge Eiche am 17. April 2021 von den beiden Präsidenten Armin Vogt und Ueli Henauer feierlich gepflanzt. Eine mitgelieferte Tafel soll die Waldgänger darüber orientieren. Während sich die Eiche zum Anwachsen mit Wasser begnügen musste, brachten die Kesswiler für die Anwesenden angesichts des kühlen Wetters und für das fröhliche Zusammensein Punsch und heisse Würstchen mit. So wünschten die Vorstandsmitglieder dem jungen Baum gutes Gedeihen.



Die junge Dreiereiche wird von Ueli Henauer (links) und Armin Vogt feierlich mit Wasser begossen.